

Antrag Nr. 16-O-09-0007

Bernd Scharf

Betreff:

Skulptur auf dem Dorfplatz Breckenheim
- Antrag Ortsvorsteher Bernd Scharf -

Antragstext:

Der Ortsbeirat möge folgenden Beschluss fassen:

Aufstellung einer Skulptur des Künstler Reinhard Grütz auf dem Dorfplatz Breckenheim. Als Standort wird vorgeschlagen, diese im hinteren rechten Winkel der Dorfplatz-Pergola aufzustellen. Dieser Platz wäre ein geschützter Ort und würde keine Behinderungen verursachen, auch würde es für dieses Kunstwerk angemessener solitärer Standort sein.

Zustimmungen des Tiefbauamtes und des Denkmalschutzes wären noch erforderlich.

Die Skulptur steht zur Zeit vor der Galerie Heier, die ihr Domizil in den ehemaligen Räumen der JVA Wiesbaden, Holzstraße, hat. Die Skulptur wurde von der Galerie Heier erworben und würde uns als Schenkung zur Verfügung gestellt werden. Sie ist zur Zeit ebenerdig vor dem JVA-Gebäude angebracht.

Es wäre aber empfehlenswert, sie sicher auf einem Betonsockel zu befestigen. Lediglich die dafür entstehenden Kosten, die mit max. 500 € eingeschätzt werden, sollten vom Ortsbeirat aus seinen Verfügungsmitteln getragen werden.

Eine Beschreibung der Skulptur sowie eine bildliche Darstellung des Standortvorschlages und allgemeine Ansichten des Dorfplatzes sind dem Antrag beigefügt.

Wiesbaden, 06.06.2016